

ALARMA EN
VICHY

Vichy, 25, 17. -Las sirenas de alarma han funcionado por primera vez en la noche de ayer en esta ciudad, cuando volaban aviones británicos a quienes la defensa antiaerea obligó a tomar camino de regreso. Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.416

Ceuta Domingo 26 de Julio de 1942

Ejemplar: 25 cts.



Esta vista aérea del fuerte "Máximo Gorki", el más potente de Sebastopol, nos da una idea de la eficacia de los "Stukas" y artillería alemana.



La vanguardia de una columna alemana se dispone a vadear un pequeño afluente del Don.

NOVOTCHERKAK, AL ESTE DE ROSTOW, ha sido conquistado

Al Este de Stalingrado las tropas alemanas se acercan al Don

Continúa la batalla en el sector de Voronej

Maniobras en FRANCIA

Berlin, 25. 19. — Se comunica de fuente militar, el sábado al medio día, que en el Norte de Francia se han celebrado maniobras, de las tres partes del Ejército que duraron varios días

A su terminación se celebró una inspección, por el Comandante General que elogió el elevado nivel de instrucción y el estado de las tropas. — EFE

PARTE ALEMANA

Berlin, 25. 17. -- Gran Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

Continúa la limpieza de grupos enemigos aislados en la región de operaciones de Rostow.

Ha sido conquistada la ciudad de Novotcherkak al Oeste de Rostow después de encarnizada lucha en las calles.

En el amplio frente próximo al Este de Rostow han comenzado las operaciones para el paso del Don. En un gran recodo de este río al Oeste de Stalingrado tropas alemanas y aliadas han logrado aproximarse al río.

Al Norte y Noroeste de Voronej el enemigo con la ayuda de formaciones poderosas de infantería y tanques han continuado los esfuerzos de penetración en nuestros frentes.

La batalla continúa. Todos los esfuerzos del enemigo fracasaron después de combates encarnizados ante la resistencia inquebrantable de las fuerzas alemanas.

El enemigo sufrió pérdidas sangrientas y ciento tres tanques soviéticos fueron destruidos.

PARTE ESLOVACA

Presburgo, 25. 17. -- El departamento de Prensa publica el siguiente comunicado del ejército:

"Prosiguiendo la ofensiva

contra Rostow unidades eslovacas lograron después de rudos combates romper el sistema defensivo de todas las instalaciones modernas de la ciudad que se hallaba encarnizadamente defendida por el enemigo.

Estas operaciones fueron apoyadas por aviones y por la artillería.

En la mañana del veintitrés de julio las fortificaciones se encontraban en poder de divisiones rápidas eslovacas.

El adversario tuvo grandes pérdidas de hombres y material.

Hemos capturado numerosos prisioneros cuyo número aumenta incesantemente y ha caído en nuestras manos un botín considerable.

Nuestras pérdidas son ligeras. —EFE.

HA SIDO OCUPADA LA CIUDAD DE NOVOTCHERKAK

Berlin, 25. 17. (Urgente). — Tropas móviles alemanas han ocupado la ciudad de Novotcherka al Este de Rostow, según anuncia el alto mando alemán, el cual añade que han proseguido las operaciones de limpieza en la zona de combate de Rostow.

Novotcherkak se encuentra a cuarenta kilómetros de Rostow y cuenta con ferrocarril de esta ciudad a Moscú. Tiene una población de ochenta mil habitantes. — EFE.

Ofrenda al Apóstol Santiago

En nombre del Caudillo la hizo el capitán general de la región

El acto revistió una extraordinaria solemnidad y la población compostelana vivió uno de los días de más brillante fiesta.

Santiago de Compostela, 2g. 17. — La solemnidad del día se ha anunciado con disparos de cañones y volteo de campanas.

A las nueve y media de la mañana formaban en la gran plaza de España una compañía del regimiento de Infantería, con bandera y música para rendir honores a S. E. el capitán general de la región don Luis Solé Llavedan, que en nombre del Caudillo hará la tradicional ofrenda, instituida por el Rey Felipe IV en el 1643 con la aprobación de Castilla y León.

Las tropas se situaron frente al palacio municipal de espaldas a la fachada del obradorio de la catedral.

Al Ayuntamiento, donde ha de ser recibido el oferente, acuden las autoridades de la ciudad y provincias.

A las diez en punto el clarín anunció la llegada del ca-

pitán general el cual iba acompañado de sus ayudantes y fué recibido a los caordes del Himno Nacional.

El general, delegado de Su Excelencia el Generalísimo y otras autoridades pasaron revista a las tropas que le rindieron honores.

Seguidamente el oferente sube al palacio municipal y se organiza la tradicional comitiva para dirigirse a la catedral donde se celebrará el solemne acto, en el cual España se postra a los pies del Apóstol Santiago, su Patrón.

Abría la marcha, como es costumbre tradicional, la comparsa de cabezones, y seguían formadas dos filas de representaciones y entidades oficiales y particulares de la ciudad a un lado y en el centro el delegado de S. E. el Jefe del Estado, seguido de su ayudante coronel Luis Molina, que en los actos actuaba de secretario.

Cerraba la comitiva el gobernador civil provincial don Emilio de Aspe Kamonde, jefe provincial del Movimiento, camaradas Salas Pombo, alcalde señor Revalle Vázquez, jefe local del Movimiento, camarada Luis Lagar, vicerrector de la Universidad Ayuntamiento y corporación bajo mazas y demás autoridades.

Cerraba la comitiva la banda municipal.

Fuerzas de Infantería cubrían la carrera hasta la plaza de Martín Herrera para abrir la calle por donde había de pasar la comitiva, que entró en el templo por la puerta de los patriarcas.

La comitiva fué recibida, en aquel lugar por la comisión del cabildo que cumplimentaron al capitán general en nombre del arzobispo.

Momentos antes el cabildo y el clero habían acudido al pa-

(Pasa a la quinta página.)

ANTE EL MINISTRO DE TRABAJO

GRAN CONCENTRACION SINDICAL

Varios miles de productores se congregaron en Béjar

Béjar, 25. 17. — Se ha celebrado esta mañana con asistencia del ministro del Trabajo, camarada Girón, una magna concentración sindical en la que han tomado parte combatientes de la División Azul, miles de productores y gran muchedumbre de la comarca.

El parque municipal estaba severamente adornado. En el centro del parque se situaron los productores masculinos con sus respectivos jefes al frente

formando una masa compacta de miles de camaradas.

Detrás se situaron varios excombatientes de la División Azul de Salamanca, Béjar y pueblos de los alrededores.

Detrás de la tribuna construida para este fin se hallaba el Frente de Juventudes y Falange de la población y pueblos vecinos.

A la derecha todas las mujeres que trabajan en las fábricas (Pasa a la quinta página.)

A POLO

A las 3 y a las 5 sin numerar; a las 7,15 numerada y de 9,30 a 1 continua.

Primera reposición de la gran producción nacional titulada

El Genio Alegre

Basada en la popular obra de los hermanos Alvarez Quintero. Un retazo de vida racialmente española, tejido por artifices de genio insuperable. Interpretación de los grandes artistas Antonio Vico, Leocadia Alba, Fernando F. de Córdoba, Alberto Romea y Lolita Delgado.

Si usted quiere pasar un rato alegre, vea hoy en Apolo "EL GENIO ALEGRE".

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Domingo 26 de julio de 1942. Van 207 y faltan 158. El sol sale a las 5'5 y pónese a las 19'38. La luna sale a las 16'18 y pónese a las 1'41. Luna llena el día 27.

SANTORAL DEL DIA. — Santa Ana, madre de la Virgen María. Santos: Erasto, ob.; Sinfronio, Olimpio, Teodoro, Jacinto. mrs.

SANTA ANA, MADRE DE LA VIRGEN MARIA. — La Iglesia celebra hoy con los ángeles y en medio de una santa alegría a la madre de la Santísima Virgen María.

La gracia fué derramada en ella con profusión, conforme su mismo nombre lo indica; ya que solo por la gracia divina mereció ser madre de la Madre de todo un Dios.

Adornada con todas las virtudes con que el Espíritu Santo engalana a la mujer fuerte, la esposa de Joaquín aventaja a todas las demás mujeres en celestiales riquezas, cuales son María y su divino nieto Jesús.

Honremos con filial cariño a tan gran Santa, no dudando de que nuestra devoción a ella ha de ser gratísima a nuestra madre la Virgen María y a su divino hijo Jesús.

El párroco dice hoy la misa por sus feligreses.

MISA PARA MAÑANA. — De la fiesta de Santiago, Ap. (España) 2.ª, 3.ª y 4.ª del domingo IX después de Pentecostés, de San Pantaleón y por la paz. Credo. Prefacio de los Apóstoles o del domingo IX después de Pentecostés. Segunda, tercera y cuarta oraciones, secretas y post-comunion de Santiago, de S. Pantaleón y por la paz. (Prefacio de los Apóstoles).

FERIA DE CEUTA

CONCURSO DE ESCAPARATES

En cumplimiento del acuerdo adoptado por esta Comisión de Festejos del Ilustre Ayuntamiento de Ceuta, se ruega a todos los señores comerciantes e industriales de la localidad que, durante los días 4 al 9 de agosto que se celebrarán los festejos en honor de Nuestra Excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa, arreglen los escaparates de sus establecimientos con un exorno y alumbrado extraordinarios, que resalten en bastante de lo corriente.

Como estímulo de los trabajos que por dicho motivo se realicen, se adjudicarán tres premios en metálico, a los tres escaparates que más se destaquen por sus méritos.

Los citados premios serán los siguientes:

Primer premio. — QUINIEN-TAS PESETAS.

Segundo premio. — DOS-CIENTAS CINCUENTA PESE-TAS.

Tercer premio. — CIEN PE-SETAS.

La concesión de estos premios tendrá lugar el próximo día 5 de agosto a las 22 horas, rogando a los señores comerciantes presenten sus escaparates al concurso en la noche del día 3 de agosto, inscribiéndolos en esta Comisión de Festejos para que pase por sus comercios el Jurado calificador.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, reiterándoles el ruego de que no dejen de cooperar con esta Comisión para dar el mayor realce posible a los festejos expresados.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión
Ruiz Sánchez.

FERIA DE CEUTA

CARRERAS DE CINTAS EN BICICLETAS

A las 17.30 horas del próximo día 5 de agosto, y en la Avenida Principal del Real de la Feria, se celebrarán carreras de cintas en bicicletas, para las que este Ayuntamiento tiene concedidos los tres premios siguientes:

Primer premio. — CIEN PE-SETAS.

Segundo Premio. — SETEN-TA Y CINCO PESETAS.

Tercer Premio. — CINCUEN-TA PESETAS.

Los corredores deberán presentarse con sus máquinas ante la Tribuna del Ayuntamiento, situada en el Real de la Feria, media hora antes de comenzar la carrera.

Las solicitudes para tomar parte en el mencionado concurso se admitirán en la Se-

Pruebas náuticas y atléticas para las fiestas de agosto

Con los rigores estivales, propios de la época actual, se estimula la enorme afición existente por la natación. Al no ignorar esto, la delegación deportiva de "Educación y Descanso" se preocupó de esta interesante faceta, que sirve para recreo del espíritu y fortaleza muscular, dentro de las normas del más puro deporte. Y emprendió la tarea de organizar unas pruebas náuticas el pasado día 18 fiesta de la Exaltación del Trabajo, las que — aún proyectadas a modo de ensayo — constituyeron

secretaría de esta Comisión hasta las 12 horas del próximo día 29.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión
Ruiz Sánchez.

FERIA DE CEUTA

CONCURSO DE CASSETAS

El plazo de admisión de instancias para colocar cassetas de concurso en el Real de la Feria, termina a las 12 horas del próximo martes día 28.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Presidente de la Comisión
Ruiz Sánchez.

FERIA DE CEUTA

AVISO A LOS FERIANTES

Se pone en conocimiento de los Sres. feriantes que tienen solicitados terrenos en el Real de la Feria, que la distribución de los mismos, tendrá lugar en dicho Real, a partir de las 19 de la mañana del próximo lunes, día 27.

Ceuta 23 de julio de 1942.
El Secretario de la Comisión
Ruiz Sánchez.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los mozos pertenecientes a los reemplazos comprendidos entre mil novecientos veintiseis al mil novecientos cuarenta y uno inclusive, que deberán presentarse con la mayor urgencia en las Secciones de Recluta de este Ayuntamiento, para hacerles entrega de nuevas hojas de movilización, debiendo acompañar a su presentación las que en la actualidad posean.

Ceuta 23 de Julio de 1942.
El Jefe del Negociado,
Francisco Rodríguez.

un señaladísimo éxito, superando en mucho a las más optimistas previsiones y dejando evidenciada la gran afición que por este bello y emotivo deporte se manifiesta en nuestra ciudad.

Ella ha hecho que en las próximas fiestas en honor de nuestra Señora de Africa, no falten en su programa de festejos — entre otros deportes — estas magníficas pruebas náuticas, en las que una juventud alegre y deportista demuestra su destreza y huye del calor sofocante que se deja sentir. Y "Educación y Descanso" va a encargarse de su organización, dispuesta a lograr la repetición del éxito obtenido hace días.

He aquí las pruebas náuticas que se pretenden celebrar:

Día 4: De las 18 a las 19 horas, pruebas de relevos 3 por 100 metros en natación. Partido de polo acuático, a continuación.

Día 5: A las 12,30 horas Pruebas de 100, 200 y 400 metros libres, así como partido de polo acuático.

Día 6: De 17 a 19 horas: Regatas para botes de seis ramos y partido de polo acuático.

Día 9: A las 12 horas: Pruebas náuticas de 100 metros espalda, 200 brazas de pecho, 100 metros crawl y partido de polo acuático.

Este mismo día "Educación y Descanso" celebrará una importante competición atlética, en la que se correrán las pruebas de los 100 metros lisos, 1.500 metros con relevo, carreras pedestres, saltos de longitud, saltos de altura y tracción de cuerda.

S. D. CEUTA

AVISO

Según se anunció oportunamente, para tener derecho a la entrada en la Caseta que esta Sociedad instala en el Real de la Feria para los próximos festejos, será absolutamente indispensable la presentación del recibo corriente. A fin de dar más facilidades, la Tesorería de esta Sociedad pone en circulación los del mes de agosto a partir del lunes 27 del actual. Sin perjuicio de que el cobrador acuda, como de costumbre, a los domicilios de los Sres. socios, podrán estos, si lo prefieren, retirar sus recibos en la Secretaría de la Sociedad todos los días laborables de 6 a 8 tarde. Lo que se hace público para general conocimiento y con el propósito de evitar posibles reclamaciones que resultarían infundadas.

La Directiva.

Una cosa

Como en todas las ciudades del mundo, también en Brunn, la antigua capital de Moravia, la gente que ha ido en el tranvía tiene la mala costumbre de deshacerse del billete que han tenido que conservar durante el viaje "para presentarlo — según dicen los reglamentos — a cualquier demanda del personal" tirándolo a la calle. De este defecto empiezan a corregirse los ciudadanos de Brunn por arbitrio de la misma Compañía de tranvías que de acuerdo con la Caja de Ahorros del Ayuntamiento decidió premiar con una tarjeta de abono mensual a una línea y con la apertura de una libreta de ahorro a todos los que le entreguen un cierto número de billetes usados.

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 25. 17. — El "Boletín Oficial del Estado" publica entre otras, las siguientes disposiciones:

Administración Central. — Presidencia del Gobierno. — Se anuncia concurso para proveer varias plazas de funcionarios del cuerpo pericial de contabilidad del Estado y pericial de Aduanas general de administración.

Hacienda. — Se publica el servicio de cargos de la Delegación de Hacienda de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Marina. — Se convocan exámenes para el ingreso en el cuerpo de Intendencia de la Armada.—CIFRA.

"La reorganización de las fuerzas de tierra, mar y aire ha llegado a feliz término y de los nuevos Centros de Instrucción salen numerosas promociones de Oficiales profesionales que con su espíritu y preparación llevan nueva savia a nuestros Ejércitos.

En el reclutamiento hemos llegado ya a la normalidad en el funcionamiento de las quintas, y en orden al armamento no solo se ha reparado el inmenso arsenal de nuestros Parques, sino que se ha aumentado considerablemente con las nuevas construcciones y los modernos tipos".

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

Ampliación del Régimen de Subsidios Familiares

El Régimen Nacional de Subsidios Familiares, perenne superación de anhelos y confirmación inmediata de finalidades, amplía la órbita de su actuación, con la extensión de los beneficios del Seguro de Maternidad a todas las esposas de los trabajadores asegurados en el mismo y a las trabajadoras que, siendo por sí mismas aseguradas del Régimen, no pueden serlo del de Maternidad por superar el límite de retribución establecido.

Todo el desarrollo de la vida familiar queda incluido en la protección y amparo del Régimen de Subsidios Familiares. Con los Préstamos a la Nupcialidad se fomenta la constitución de la familia, facilitando la ayuda económica indispensable para que esta se desenvuelva con los suficientes medios de holgura que hagan eficaz su esencial finalidad, estimulándose el perfecto desarrollo de la institución familiar con la recompensa establecida a las familias numerosas por medio de los Premios a la Natalidad.

Sigue paso a paso el desarrollo de la vida familiar en forma de Subsidios proporcionales a las cargas familiares, facilitando los medios indispensables para mantener el equilibrio económico y evitar el desplazamiento de la madre al taller o a la fábrica.

Atiende a los momentos de crisis, en que por fallecimiento del Jefe de la familia, se produce un quebranto económico en esta, otorgando pensiones de Viudedad y Orfandad.

Con la ampliación del Seguro de Maternidad, ampara y protege, debidamente el momento más fundamental para el desarrollo de la institución familiar, garantizando las necesarias condiciones para que el acto trascendental de la esposa que la convierte en madre, goce de los correspondientes cuidados y atenciones.

Y para facilitar plenamente el desarrollo de esta última e importante finalidad, aporta sus fondos de reserva a la construcción y dotación de Hospitales-cunas, Clínicas, y Dispensarios de Maternidad y Puericultura, en los que, con las máximas garantías puedan desarrollarse ampliamente las misiones de Maternología y Puericultura.

¿Las únicas? ¿Las mejores?

¡SANDALIAS UZCUDUN!

CALZADOS VILLALOBOS
(Rebellin)

Admito oficiales pagando buen precio para su fabricación.

C. Guerrero Rubio
Medicina general

Teléfono 191

Consulta: Teniente Pacheco, 8
De cuatro a seis

Para teñir en casa, tinte La Cibeles.

Colaboraciones de «El Faro»

ARTE Y RELIGION

Una evocación del medievo español

La idea de la consustanciación del espíritu cristiano con la vida española es cosa en extremo concreta, de la que por doquier ofrecen testimonios en la diuturnidad secular. Nada, sin embargo, la proclama tan patentemente como el Arte de sus admirables vestigios, denotadores del sentido idealista que encarnaron aquellos días fastos de fervoroso culto a todo lo dignificador de la estirpe y del valor supremo de la categoría estética como exponente inigualado de tan ennoblecadora determinación humana. Ello explica que baste para dar fe de lo afirmado el estudio que se haga de cualquier período de su desarrollo, o bien acerca de determinado aspecto o sector del mismo.

Ahí tenemos el caso de la arquitectura cisterciense, que sirve al efecto de insuperable manera. Su concepto dijérase recobra ahora realce para el lector merced al magistral trabajo que el ilustre escritor don Francisco Antón Casaseca acaba de consagrar a la misma, titulado "Monasterios Medievales", el cual ha editado la casa Santarán en espléndido volumen tamaño folio, impreso en rico papel y con copiosas ilustraciones. Aún circunscrito a lo que son seis monumentos existentes en la provincia de Valladolid—Valbuena, Retuerta, La Espina, Matallana, Palazuelos y la Armadilla, todos cistercienses, a excepción del segundo, premonstratense, aunque grandemente influenciado del estilo gótico primitivo—, el libro del gran investigador entraña rango singular tanto en el orden

descriptivo y exegético integral de creaciones arquetípicamente representativas de aquel momento evolutivo del arte arquitectónico cristiano, cuanto de lo que en sí significó la vida monacal como trasunto de la espiritualidad de la época, animadora de la erección de tales creaciones estéticas que contemplamos hoy con admiración de la vista y emoción del espíritu.

En puridad, el libro de Antón no es rigurosamente inédito, pues vio la luz hace ya cuatro lustros. Pero esta su nueva y magnífica edición supone un mayor ahondar en la tarea inquisitiva de elementos objetivos, así como también notable aportación de datos comparativos y, naturalmente, juicios foráneos de verdadera solvencia dignos de ser tenidos en cuenta para la fijación de fechas, características y variantes, a más de apuntaciones prácticas en orden a aquello que debiera hacerse para conservar algún monumento en su pristino aspecto, del que aparece desnaturalizado por anacrónicas obras en él efectuadas. Lo que ya en la fecha apuntada fué clasificación exacta del arte cisterciense español, hasta entonces mal conocido, constituye ahora insuperable precisión de datos y testimonios a la luz de serena crítica y ponderado enjuiciamiento, que el lector advierte bien pronto con el caudal de anotaciones, tablas, dibujos, planos, láminas y esquemas que la obra ofrece.

Entre las muchas consideraciones que la labor de Antón brinda al comentarista vocado entusiásticamente por ta-

les cuestiones estéticas se cuenta la del desconocimiento y preferición en que estuvieron sumidos algunos de esos monumentos tan magistralmente descritos en "Monumento Medievales", hasta el punto de que—como ha proclamado el insigne crítico galo Lambert, gran exaltador del arte gótico hispano y sincero panegirista de la obra de Antón—, no ocupan el lugar merecido en la obra descriptiva de conjunto más extensa existente en España acerca del arte arquitectónico cristiano vernáculo, que es, como se sabe, la de Lampérez, pues, aparte de Palazuelos y La Espina, los demás no son siquiera nombrados en ella. Esto implica actualmente, pues, una verdadera reivindicación para esas magnas creaciones estéticas, cuya existencia tan digna resulta de ser tenida en cuenta por todos los amadores de nuestro inmarcesible patrimonio ancestral.

La lectura de "Monasterios Medievales" produce verdadera delectación. La obra aduna rigor de método y profundidad crítica, ponderación expositiva, riqueza de datos y demás contenido erudito y bibliográfico, caudal vastísimo todo él, resultado de ingente tarea personal, que, resaltando su importancia al aparecer expuesto con estilo brillante, de notable justéza expresiva, confiere a la obra esa capacidad de sugestión poética que queremos ver en ella. Su conocimiento nos lleva a considerar esa importancia que para el devenir de la raza tuvieron aquellos siglos de la incipiente Baja Edad Media en que advino el arte por Vasari denominado gótico, con abandono del hasta entonces imperante, que hasta mucho tiempo después no sería denominado—por el crítico francés Gerville—románico, y cuanto significó su influencia en la cultura subsiguiente y el proceso formativo del alma peninsular el sentido de la vida de aquellos monjes blancos ordenados por San Bernardo. Venidos a nuestro solar, asentáronse primeramente en Morenuela y después en tantos otros monasterios admirables, no pocos de los cuales aparecen hoy arruinados dada la increíble incuria y torpe estolidez pretéritas. — Angel DOTOR.

Un mal día para el Gobierno inglés

"Ahora resulta que el tanque Churchill no es de fiar"

"Nuestros tanques son un completo error"

Londres, 25. — "Daily Mail" dice lo siguiente:

"La triste actuación de Mister Oliver Lyttelton en el debate sobre Libia, dejará en el país una deplorable impresión. Lo que dijo respecto a las serias deficiencias de nuestros tanques, constituirá una impresión profunda para el pueblo, ya que Dunkerque tuvo lugar hace dos años, siendo difícil persuadir al pueblo de que no ha habido tiempo desde entonces para construir cañones y otros elementos de combate iguales, o mejores, que los que llevaron al campo de batalla los alemanes.

Y en cuanto al futuro, mister Lyttelton sólo pudo prometer que un mejor cañón anti-tanque y tanques nuevos y más pesados "se producirían pronto", cuya frase, es demasiado habitual.

Ahora resulta que el tanque Churchill no es de fiar y que el Crusader tiene demasiadas fallas en su trazado. Para decir las cosas claramente: nuestros tanques son un completo error, no siendo bastante aptos para la guerra del desierto, cuestión admitida por el ministro de la Producción y probada por los desastrosos acontecimientos de la batalla de Libia; no obstante, no hace mucho tiempo que se decía públicamente de estos vehículos blindados, que constituían la mejor producción de ingeniería posible.

Ahí tenemos la verdadera explicación de la perdida batalla de Libia: Nuestras armas no eran iguales que las de nuestro enemigo. ¿Por qué? ¿Por qué, después, de los esfuerzos de dos años, son tan poco adecuadas? Sólo puede ser a causa de algún defecto esencial en la administración. En estas cuestiones vitales, el pueblo tiene que confiar en el Gobierno; cuando en el pasado se buscaron detalles de los cañones y tanques, se rehusó dar información, porque dichos elementos estaban en la lista secreta de armas.

Por lo tanto, las nuevas armas que han de ser producidas, "en breve", están en la lista secreta. Las seguridades que se dieron anteriormente demostraron estar mal fundadas. Ahora nos encontramos ante otra serie de seguridades exactamente iguales, y, ¿qué razón existe para creer que serán mejores que las anteriores?

El día del debate sobre Libia, fué un mal día para el Gobierno en la Cámara de los Comunes. — EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 4 a 5

PULMON Y CORAZON.-RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 209.-Cont.ª de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.ª de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Doctor. - Muñoz de Luna, José

Domicilio, A. de Aragón, 2.-Tel. 92.-Cont.ª de 4 a 5

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.ª de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREO

Doctor. - Gabizón, Jacinto

Domicilio, Jáudenes, 27.-Tel. 285.-Cont.ª de 4 a 6

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2º Tel. 790.-Cont.ª de 5 a 7

ANUNCIOS BREVES

AGUA de Mondariz. Beberla es salud. Depósito para la Zona: Falange Española 58. Ceuta. Teléfono 84.

VENDO amplificador de sonido con altavoz gigante. Electroradio. Jáudenes, 40.

VENDO máquina de escribir portátil de ocasión. Queipo de Llano, 2.

SE NECESITA ama de cría, leche fresca. Brigada del Juzgado. Regimiento Artillería número 30. Tetuán.

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Jáudenes, 27.

VENDO sillones confortables, coquecito niño, varios, todo seminuevo. Razón Jáudenes 11 tercero.

Se afirma que los ataques sobre Suecia son para provocar un segundo frente

Ya hace 8 semanas

que Inglaterra se comprometió a crearlo

FUERON ARROJADAS CINCO BOMBAS

Estocolmo, 25. 1 m. — Se confirma que en el bombardeo de la isla Oeland, realizado por aviones soviéticos, fueron arrojadas cinco bombas explosivas.

El gobierno sueco ha protestado en Kuibichef. — EFE. LOS ATAQUES SOVIETICOS TIENDEN A PROVOCAR EL SEGUNDO FRENTE EN EUROPA

Estocolmo, 25. 17. — Los ataques de los submarinos soviéticos y la agresión aérea contra la isla Oeland no son más que provocaciones calculadas con el fin de crear un segundo frente en Europa, lo más rápidamente posible dada la catastrófica evolución de la si-

tuación militar en Rusia meridional, según opina el diario "Delgoebteborg Morgenpost".

Añade el citado periódico que será preciso que Suecia asegure su defensa ante la posibilidad de un terrible porvenir. — EFE.

CRITICAS AL BOMBARDEO SOBRE SUECIA

Estocolmo, 25. 2 m. — La Prensa sueca critica el bombardeo de la aviación soviética sobre la isla de Oeland, poniendo de relieve el hecho de que el histórico castillo de Bolchoim, haya sido presa de las llamas provocadas por las bombas explosivas. — EFE.

IMPACIENCIA EN LA OPI-NION PUBLICA RUSA

Berna, 25. 19. — Los corresponsales en Moscú de "Times"

y "Manchester Guardian" llaman la atención — según informa "New Zuercherzeitung" de Londres — que la opinión pública soviética está dándose cuenta perfecta de que han pasado ya ocho semanas desde la firma del convenio con Londres respecto a la creación de un segundo frente.

Sería un disparate disimular que en Rusia impera una gran impaciencia.

Hacen constar que la opinión pública ha llegado a ser en Rusia un factor de suma importancia.

En el ejército y en las regiones industriales se nota ya cierta reacción, después de las grandes esperanzas de los últimos días. — EFE.

El Duce presenció la toma de Marsa Matruk

Y condecoró a cinco pilotos

Roma, 26. 1 m. — El Duce estuvo presente en las operaciones de la conquista de Marsa Matruk, el día 29 de junio, por las tropas italianas y alemanas, se comunica de fuente oficial italiana.

El Duce ha permanecido en la Marmárica desde dicha fecha hasta el 20 de julio, sosteniendo diariamente una conferencia con el Alto Mando de las fuerzas del Norte de África.

En el curso de su viaje revisó a las tropas, aerodromos y bases avanzadas así como las colonias de los campesinos italianos.

El Duce ha condecorado a los pilotos de cinco escuadrillas aéreas.

Presenció el desfile de la Infantería, cuyas formaciones

habían recorrido en avances vertiginosos 800 kilómetros a través de territorios desérticos, en persecución de los ingleses en retirada.

En su viaje de regreso, el Duce se ha detenido algunas horas en Atenas.

En la noche del 20 descendió de su avión en el aerodromo de Guidonia después de haber recorrido en 20 días más de 6.000 kilómetros en avión sobre el mar y el desierto. — EFE.

EL ATENTADO CONTRA

TOJO

Es calificado de pura invención

Tokio, 25. 24. — Los centros competentes japoneses califican de invención las informaciones norteamericanas, según las cuales el presidente Tojo ha sido objeto de un atentado, del que ha escapado ileso, el día 18 de abril, después del ataque de los aviones norteamericanos. — EFE.

Ha terminado el canjeo de diplomáticos americanos y japoneses

Tokio, 25. 17. — Ha terminado el canjeo de diplomáticos de las potencias americana y japonesa en Lorenzo Márquez, bajo la vigilancia de los representantes neutrales.

El número de canjeados es de mil cuatrocientos cuarenta y ocho. — EFE.

En Francia sólo hay un poder público

Vichy, 25. 19. — El Director General de la Legión de excombatientes, Mr. Lachal habló en Vichy sobre las relaciones de la Legión con el Gobierno de Francia.

Refiriéndose a la misión de la Legión dijo, que en Francia solo hay un poder público, una autoridad y una administración.

La Legión no ha pensado nunca en asumir poder público adicional, que compita con el oficial y tenga por misión fiscalizar la administración pública; pero por otra parte tiene que ser oída por el poder público.

Importa, pues que se desarrolle una reacción de confianza y colaboración entre éste y la Legión. — EFE.

2.000 carros, 2.000 cañones y 100.000 prisioneros

Este es el balance de pérdidas rusas en la ofensiva de verano

SE AFIRMA QUE VOROCHILOV ESTUVO EN LONDRES

Ginebra, 25. 24. — El rumor de que el mariscal soviético Vorochilov ha visitado Londres durante varios días, circula con insistencia, aunque sin tener confirmación en los diversos países neutrales.

Al parecer, el mariscal había realizado dicho viaje para exponer ante los ingleses la situación en que se debate en estos momentos la URSS, exigiendo medidas efectivas e inmediatas por parte de los anglosajones para disminuir la presión que sufren los soviets. — EFE.

SE IGNORA LA SITUACION DOMINANTE

Berlín, 25. 24. — El redactor militar de la D. N. B. dice que se ignora la situación dominante en Rostov, temiendo-

se se encuentre convertido en ruinas

Las fuerzas alemanas se acercan por el curso inferior del Don donde el río tiene centenares de metros de ancho.

Desde el comienzo de la ofensiva de verano, los rusos han perdido 2.000 carros, 2.000 cañones y 100.000 prisioneros.

En Egipto será necesario esperar el desarrollo futuro de la lucha, haciéndose notar que los transportes del Eje son más sencillos que los británicos. — EFE.

LA PRENSA JAPONESA Y LA CAIDA DE ROSTOV

Tokio, 25. 24. — La caída de Rostov ha sido publicada por la Prensa japonesa, destacando su importancia estratégica, que conduce al Cáucaso, donde se produce el 40 por 100 del petróleo y del carbón ruso. — EFE.

ESCASA ACTIVIDAD EN

el frente egipcio

Al atacar un convoy, fueron derribados varios aviones británicos

PARTE ITALIANO

Roma, 25. 17. -- Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Actividad de la artillería por ambas partes en el frente egipcio

Cuatro aviones británicos fueron derribados por los cazas alemanes y dos por los italianos en el curso de intensas acciones aéreas.

Durante los combates de estos últimos días se han distinguido por su comportamiento valeroso las divisiones de Pavia.

Los aparatos enemigos han bombardeado Tobruk provocando daños materiales y algunos ciudadanos resultaron muertos o heridos.

En el Mediterráneo Oriental un submarino mandado por el teniente de Navío Sergio Peci-

ni, torpedeó y hundió un transporte cargado de tropas.

Aviones torpederos británicos en número de cuatro fueron derribados en el curso de un ataque contra un convoy

italiano durante el cual fué ligeramente averiado uno de los barcos del convoy.

Parte de la tripulación de estos aviones fué hecha prisionera. — CIFRA.

PARTE ALEMANA

No se han repetido en el frente egipcio los vanos ataques en el curso de los cuales el enemigo sufrió tan considerables pérdidas.

En el Mediterráneo aviones alemanes derribaron diez aviones británicos.

Sobre Malta nuestros bombarderos ocasionaron incendios en las instalaciones de los aeródromos de Lucca. — EFE.

Las fiestas de Santiago en Tetuán

Tetuán, 25. — El Arma de Caballería ha festejado hoy el día de Santiago, su Patrón, con una solemne función religiosa en el templo de Nuestra Señora de las Victorias a las 11 de la mañana.

Media hora antes se encontraba formado frente a la misma un escuadrón del Grupo de Caballería, pie a tierra, con estandarte y escuadra de batidores, integrado por personal español. Estas fuerzas fueron revistadas primeramente por el Coronel del Grupo siéndolo más tarde por el General Jefe de la 91 División.

A las 11 en punto y seguido de su Ayudante llegó S. E. el Alto Comisario Teniente General Orgaz que fué recibido por los antes citados y Secretario General de la Alta Comisaría General Múgica, revistando la fuerza que le rindió los honores de ordenanza.

En el templo exornado con atributos del arma y profusión

de flores, esperaban las comisiones de los Cuerpos Consular y Diplomático, Autoridades y civiles, Jerarquías del Movimiento y primeros jefes de los cuerpos de la guarnición y dependencias de la plaza.

La ceremonia religiosa fué presidida por S. E. el General Orgaz, Secretario General, General de la División y Coronel del Grupo de Caballería de Regulares.

Terminada esta se verificó el desfile ante S. E. y autoridades. — Corresponsal.

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO OCULISTA

Falange Española 70. Consulta de 10 y media a 1. Teléfono 4-1-7. CEUTA

Anuncie en El Faro

"Todos saben que la guerra se ganó, pero no saben cómo se ganó. Yo puedo aseguraros que lo de menos han sido las preocupaciones de orden militar, con haber sido tantas; las principales fueron las de orden económico y las generales del Gobierno. La victoria no hubiera sido posible, si no la hubiera precedido la victoria económica".

(Del discurso de S. E.)

Una orden del día del MARISCAL ROMMEL

Roma, 25. 19. — En la orden del día el general Rommel reconoce especialmente la conducta del tercer batallón del 61 Regimiento de Infantería italiana "Trento".

En esta orden del día se hace alusión a un ataque enemigo realizado el día 13 de julio con ayuda de tanques, haciéndose constar que el citado batallón ha contribuido de gran manera al resonante éxito, combatiendo brillantemente junto a las formaciones germanas en el espíritu de comprobada confraternidad de las armas. — EFE.

Ofrenda al Apóstol Santiago

Varias noticias extranjeras

(Viene de la primera) lacio arzobispal para recoger al arzobispo doctor don Tomás Muñiz Pablos Ausne, al que acompañaban el obispo de Lugo doctor Palanza y el abad mitrado de Zamora padre Mauro, todos los cuales a su llegada al templo ocuparon sus siales de honor en el altar mayor.

Seguidamente ya en el templo todas las representaciones se organizan en la capilla mayor en procesión mitrada, a la que asiste el oferente, acompañado de dos capitulares, arzobispo, prelado y otras autoridades y representaciones.

En la procesión es llevado un artístico templete de plata de Santiago el menor, que guarda una reliquia del Santo. Dan guardia varios caballeros de Santiago que visten los hábitos.

A continuación es llevada por dos acólitos una bandeja de plata con una copa de oro en la que va depositada la ofrenda que fue donada en 1856 por los duques de Montpensier.

Esta ofrenda en mil escudos de oro equivalentes hoy a diez mil pesetas donados para el culto del Apóstol.

Se reanuda poco después la procesión y se dirigen a la capilla mayor.

La reliquia pasa a la capilla y las dignidades oferentes ocupan los siales de honor ante la imagen del Apóstol en el altar.

Las demás autoridades se situaron en los lugares designados en el tránsito.

Durante la procesión mitrada funcionó el botafumeiro y sonaron las clásicas chirimías y el órgano.

El momento es de gran solemnidad y de fuerza emotiva.

El templo es insuficiente para acoger los miles de almas que acudieron a él.

Los micrófonos de la radio local transmiten los actos cu-

yas impresiones las desarrollan según suceden autoridades eclesiásticas.

El delegado de S. E. el Jefe del Estado se situó en el estrado del altar acompañado por su secretario.

Acto seguido la Santa Misa pontifical en la que ofició el arzobispo asistido por los prelados citados, y cantada por la capilla con orquesta y órgano.

Al llegar al momento del ofertorio se destacó el oferente y de rodillas ante la imagen del Patrón de España pronuncia en nombre del Jefe del Estado la siguiente invocación: "Apóstol Santiago, glorioso Patrón de España.

Por designios del Jefe del Estado recibo este año en mi humilde persona la misión de ofrendaros el amor la fé y la gratitud de España.

Con estas sencillas palabras de oración brevisima, ya que no otra cosa cosa quieren ni pueden ser estos torpes balbuceos, pudiera terminar mi ofrenda, pero en mi condición de aragonés, que nunca olvido y por ser general formado en las filas de la gloriosa Infantería española, quiero solicitar vuestra intercesión, para que así como a vos mismo os dió aliento y fé, energía y espíritu de sacrificio la Santísima Virgen María a orillas del río Ibero nos siga protegiendo a todos los españoles y muy especialmente a nuestro Caudillo con su amor infinito y siguiendo vuestro ejemplo nos conceda el don y la gracia de perseverar en la fé religiosa y por ende inquebrantable de los altos destinos espirituales de esta España inmortal. Amén".

Terminada la invocación el arzobispo contestó al oferente con estas palabras:

"Excelentísimo señor: Cuando recibí aviso de que designado por Su Excelencia el Generalísimo, para hacer este

año la ofrenda oficial del Estado de España, a su Santo Patrón, era el capitán general de Galicia, al igual que la primera ofrenda oficial del veinticinco de julio de mil seiscientos cuarenta y tres, la hiciera el entonces capitán general de Galicia don Martín Redin, de apellidos y abuelos navarros.

Como esta de V. E. tuvo aquella invocación el laconismo de las arengas militares, una y otra respiran la misma fe y en ambas rebosan los mismos sentimientos.

La alocución de V. E. invocando además de vuestra vocación de aragonés y la de pertenecer a la gloriosa Infantería española, que tiene por Patrona a la Madre de Dios, recaba del Apóstol Santiago que siga interponiendo su valiente fe ante la Santísima Virgen para que continúe dispensando favores a nuestro glorioso Caudillo y a nuestra amada España.

A este propósito os repito lo que dije a un oficial paisano vuestro, que en este Hospital de San Cayetano convalecía de una gravísima herida recibida en la última campaña y que me hizo una parecida salvedad.

"Sin Santiago, le dije, no habría Virgen del Pilar, porque él fué quien la hizo venerar desde Jerusalén a las orillas del Ebro.

Sin la Virgen del Pilar no habría Santiago porque la fé predicada por él y a la que va ligada su nombre no fué fructuosa sino después que la Santísima Virgen le dió aliento en su aparición gloriosa.

El culto a la Santísima Virgen del Pilar y el culto al Apóstol Santiago son inseparables y sus nombres van unidos a las mayores glorias de España.

El de este, a la reconquista de nuestra Patria.

El de aquella al descubrimiento de América.

Que ambos nos protejan en el tiempo y en la eternidad. Amén. Así sea."

Al finalizar la Santa Misa el arzobispo dió a los fieles la bendición papal.

El capitán general de la región, representante de Su Excelencia el Jefe del Estado, abandonó la catedral y se trasladó nuevamente al Ayuntamiento con el mismo ceremonial que anteriormente.

En el palacio municipal se celebró acto seguido una brillante recepción en la que cumplieron al capitán general de la región todas las autoridades civiles y militares.

La ciudad entera presenta un aspecto apoteósico en el día de sus fiestas patronales.

La concurrencia a las tradicionales fiestas y ferias de ganado ha sido extraordinaria superando a los años anteriores. — CIFRA.

GRAN CONCENTRACION SINDICAL EN BEJAR

(Viene de la primera) cas de la ciudad. El resto del paseo estaba ocupado por numerosos trabajadores que aplaudían constantemente a España, al Caudillo y al ministro.

A las doce menos diez hacia su entrada en Bejar el camarada Girón, autoridades y jefes de Salamanca.

A los acordes del Himno Nacional fué saludado por el secretario provincial y otras jefes de las corporaciones.

Entre grandes ovaciones hizo su entrada en el parque municipal.

Seguidamente se dirigió el camarada Girón a la tribuna y una vez hecho el silencio, el camarada jefe provincial se dirigió a la concentración:

"No hemos venido aquí para proferir injurias contra los enemigos sino para cumplir nuestros deberes.

Venimos a señalar vuestros puestos por boca del camarada Girón representante, éste, de la Falange activa y verdadera".

Con un ¡Arriba España! fué contestado unánimemente.

Seguidamente hizo uso de la

palabra el ministro del Trabajo, entre las aclamaciones y vítores de los productores concentrados. Al final el ministro del Trabajo descendió de la tribuna y se dirigió acompañado de las autoridades y jefes de la Cruz de los Caídos donde depositó una corona de flores naturales y fué rezado un responso.

Después se dirigió de nuevo a la tribuna para presenciar el desfile de los productores y demás camaradas que asistieron a la concentración.

El ministro se dirigió después al Ayuntamiento donde se celebró una recepción.

El alcalde pronunció un discurso exponiendo al camarada Girón diversos problemas que afectan a la ciudad pendientes de resolución.

El ministro pronunció unas palabras afirmando que reconocía todos los problemas a los cuales les daría solución.

Después el ministro se retiró a su despacho donde conversó con los productores y representantes de las empresas resolviendo asuntos de interés para ambas partes. — CIFRA.

MEDIDAS PROHIBITIVAS
Berlín, 25. 19. — Han sido intensificadas las medidas que prohíben el acceso a las estaciones de los territorios ocupados de Bélgica, Francia y Holanda.

No podrán penetrar en ellas las personas que no están en posesión de un documento especial. — EFE.

LA FUNDACION "HEYDRICH"
Praga, 25. 19. — Se comunica oficialmente que el Protector del Reich ha inaugurado el Instituto de Investigación que llevará el nombre de "Fundación Reinhart Heydrich" para investigaciones científicas. Su misión será investigar las relaciones étnicas y culturales, judiciales y económicas de Bohemia y Moravia, así como de las regiones del Este y Sudeste de Europa. — EFE.

"PASTOR ANGELICO"
Ciudad del Vaticano, 25. 19. — Ha comenzado ya la composición de la película "Pastor Angélico" basada en la vida de Pio XII que se estrenará el mes próximo en presencia de el Pontífice.

La sociedad cinematográfica llamada Centro Cinematográfico Católico, propone regalarla a Pio XII, con motivo del cinco aniversario de su consagración episcopal.

El film se estrenará solamente en la sala Consistorial, en presencia de los cardenales y otros huéspedes, especialmente invitados. — EFE.

REORGANIZACION POLITICA
Oslo, 26. 19. — La antigua Asociación Femenina del partido agrario noruego, denominada en lo sucesivo, Asociación Agraria.

Dimite su puesto Olga Bjorner que ejercía la presidencia desde hace unos ocho años, y le sustituirá la señora Herberg.

Este partido tiene en Noruega 350 subgrupos. — EFE.

RECONSTRUCCION DE VIENDAS EN FRANCIA
París, 25. 19. — Según el "Petit Parisien" asciende a más de mil millones de francos, la suma dada por el gobierno francés, para reconstrucción de viviendas particulares destruidas como consecuencia de la guerra.

La suma total prevista para esta finalidad es de cerca de 1.750 mil millones de francos. — EFE.

CONSEJO EN VICHY
Vichy, 25. 19. — Se ha reunido el Consejo de ministros, bajo la presidencia del mariscal Petain.

Laval informó sobre la situación política. — EFE.

PRESTAMOS Y ARRIENDOS
Washington, 25. 19. — El gobierno exilado yugoslavo y el de los EE. UU. han firmado un acuerdo de Préstamo y Arriendos, según se anuncia por el Departamento de Estado. — EFE.

EL PRESIDENTE DE CHILE LLEGA A VALPARAISO
Santiago de Chile, 25. 19. 30 m. — El presidente de la república ha llegado a Valparaíso donde las unidades navales y las fuerzas militares le rindieron honores. — EFE.

LEAHY TOMO POSESION
Washington, 25. 19. 30 m. — Leahy ha asumido hoy oficialmente las funciones de jefe del Estado Mayor del presidente Roosevelt, en calidad de comandante jefe de las fuerzas armadas norteamericanas. — EFE.

PARA QUE LOS INGLESES ABANDONEN LA INDIA
Bombay, 25. 1 m. — En toda la India ha comenzado la campaña de apoyo al acuerdo adoptado por el Comité Ejecutivo del Congreso el día 14 en Wardha para que las autoridades británicas abandonen el país.

Los medios ajenos al Partido del Congreso se muestran disconformes con todo lo que sea un movimiento de las masas. — EFE.

ANIVERSARIO DE LA LLEGADA DE UNA IMAGEN

Buenos Aires, 25. 2 m. — El 16 de septiembre próximo se conmemorará en Salta el 140 aniversario de la llegada a dicha ciudad de la imagen del Cristo del Milagro.

Con tal motivo se celebrarán varios actos religiosos. — EFE.

EL GOBERNADOR DE PUERTO RICO SERA RELEVADO

San Juan de Puerto Rico, 25. 19. 30. — El Partido liberal portorriqueño ha acordado retirar la confianza al gobernador norteamericano, según anuncia la publicación de un manifiesto en el que explica la actitud adoptada por el Partido.

Noticias recibidas de Washington aseguran que el gobernador Fugwell será reemplazado, si bien no se cree que el cargo sea confiado a nativos portorriqueños. — EFE.

ANIVERSARIO DEL TRATADO DE LAUSANA

Estambul, 25. 2 m. — Ayer celebró Turquía el 19 aniversario del tratado de Lausana.

Con tal motivo, la Prensa turca dedicó un recuerdo a Imet Inonu y exaltó su misión en cuanto a Turquía, hoy fuerte, independiente y neutral. — EFE.

ANIVERSARIO DE OTRO TRATADO

Estambul, 25. 2 m. — El aniversario de la firma del tratado de Montreux que hoy se celebra, da ocasión a los diarios de la tarde para hablar de la libertad de los Estrechos, asegurada en el tratado de referencia. — EFE.

SI ES BROMA, PUEDE PASAR

Berlín, 25. 19. — La policía de un municipio noruego detuvo el viernes a un individuo que daba la impresión de estar completamente borracho, aunque no mostraba sintoma alguno de haber ingerido alcohol.

Cuando salló de su estado aclaróse el enigma, que no era otro que el siguiente: El dueño de un carrousel debiale 14.600 coronas que no podía pagarle en metálico. Para saldar la deuda convinieron en liquidarla mediante el uso del citado artefacto.

El acreedor hizo así, hasta que perdió el conocimiento, con todos los síntomas de estar completamente borracho. — EFE.

"¿Que saben los espíritus críticos de las vigiliatensas en las que la responsabilidad descansa agobiante sobre unos solos hombros en que hay que buscar la verdad en medio de contradictorios asesoramientos técnicos, algunas veces torpes y otras interesados?
¿Sabe la gente lo que significa alcanzar todo esto bajo una situación internacional amenazante, sin el reconocimiento de la beligerancia, teniendo que ir ganando la guerra sin que los países no amigos se apercebiesen de que la ganabamos?
Y os digo esto, violentando el concepto de pequeñez, con que siempre juzgo mis propias obras, para estimular en todos la fé y la confianza. La situación de hoy no puede parangonarse con la que ayer superamos?
(Del discurso de S. E.)

EFEMERIDES

26 de julio de 1696. -- PEDRO I CONQUISTA LA PLAZA DE AZOF. -- Desde el comienzo de su reinado Pedro I el Grande hubo de luchar contra las pretensiones de los partidarios de sus hermanos Ivan y Sofia; y así cuando resolviéndose a rescatar a su país de la barbarie, se trasladó a Holanda para estudiar el arte de la construcción en el que llegó a trabajar como simple obrero, visitando después Inglaterra, hubo de regresar bruscamente a sus Estados para someter a los sublevados "etrelitz". Entre las guerras exteriores llevadas a cabo por Pedro I Alejowich se destacan las sostenidas contra Carlos XII de Suecia quien después de vencer repetidas veces al Zar fué por último derrotado en Pultawa obteniendo por aquella victoria los países de Livonia, Estonia y Carelia. Más importante si cabe fueron las luchas mantenidas contra los turcos; en una de estas guerras Pedro I se apoderó de la importante plaza de Azof, llave de los mares del Sur. No obstante, cercado por Mahomed a orillas del Frut, el Zar no se salvó del peligro sino por la destreza de su esposa Catalina que compró la paz mediante un crecido rescate; pero aquel descalabro se reparó con la conquista de Finlandia y de Alant. Un largo intervalo de paz permitió al imperador continuar sus proyectos constructivos. La fundación de San Petersburgo, el fomento de la Marina, de los Tribunales de Justicia y de las Ciencias, etc. le valieron el título de fundador del Imperio ruso. La paz con Suecia consolidó sus conquistas en el Báltico y una fructifera expedición hacia la Persia amplió los territorios del Imperio hacia el Sur. -- Rodrigo de Arriaga.

Navajas de afeitar PALMERA
Máquinas de pelar MANNOS
Pulverizadores
Suavizadores etc.
"Perfumería Vicente Martínez"
Puente Almira, 6

En toda España se celebró solemnemente la festividad de Santiago

En Provincias

Madrid, 25. 17. -- Se reciben noticias de toda España, dando cuenta de los actos celebrados en honor del Patrón de España Apóstol Santiago, principalmente la celebración de las misas y otros actos en los cuarteles de Caballería y solemnes funciones en las cabeceras de regiones militares presididas por los capitanes generales.

En los barrios de Triana y Sevilla también se festejó la festividad de Santiago y Santana. -- CIFRA.

En Madrid

Madrid, 25. 17. -- Con motivo de la festividad de San Santiago, Patrón de España, el Arma de Caballería ha celebrado hoy diversos actos religiosos entre ellos misas en los cuarteles.

A las doce en la iglesia de las Comendadoras, hubo otra misa cantada, ésta, presidida por los ministros del Ejército y Agricultura.

A las puertas se halla un escuadrón de Caballería al que pasó revista, el ministro del Ejército, acompañado del general Borbón, jefe de la once

división y el capitán general accidental, gobernador militar Saenz de Buruaga.

Ofició el teniente vicario castrense del primer regimiento.

La oración sagrada estuvo a cargo del capellán del regimiento de Caballería número 11.

Asistieron diversos generales, almirantes y otras autoridades y jerarquías. -- CIFRA.

En Ceuta

Ayer se celebraron las fiestas en honor del Patrón de España y del Arma de Caballería, Santiago Apóstol, con gran animación. Las baterías de la fortaleza del Hacho hicieron las salvas reglamentarias y en los cuarteles donde se alojan las fuerzas de Caballería se celebraron distintos animadísimo festejos, siendo obsequiados los individuos de estas guarniciones espléndidamente.

A las diez y treinta horas se celebró en el Santuario de Nuestra Señora la Santísima Virgen de África una solemne función religiosa.

En el altar mayor profusamente exornado y con espléndida iluminación se colocó una imagen del Santo Patrón, rodeada con los atributos del Ar-

ma de Caballería. A este acto acudieron las autoridades militares y civiles de la plaza, así como gran número de invitados y fieles que hicieron insuficiente el espacioso templo. Asistieron fuerzas de Caballería, que más tarde desfilaron ante las autoridades militares.

La mayoría de los edificios particulares lucieron colgadas con los colores nacionales, y por la noche lució en muchos lugares espléndida iluminación.

Con tal motivo las calles se vieron concurridísimas y la animación fué extraordinaria hasta bien entrada la noche.

El próximo lunes en el Santuario de Nuestra Señora de África se celebrará una misa funeral por los caídos pertenecientes a tan heroico Cuerpo.

Se celebra el aniversario de la derrota de Nelson

Santa Cruz de Tenerife, 25. 17. -- En Tenerife se ha conmemorado la gloriosa gesta del veinticinco de julio de 1797 en la que fué derrotada la escuadra inglesa que mandaba Nelson y en cuya batalla éste perdió el brazo derecho.

Con tal motivo, el pendón de la ciudad fué trasladado desde el Ayuntamiento a la iglesia parroquial de la Concepción donde se conservan las banderas conquistadas a los ingleses y donde se celebró una función religiosa con asistencia de todas las autoridades, jerarquías y mucho público. -- CIFRA.

GASOGENOS "LUMA"

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante Ceuta comprando 10 Tarifa Oficial gran descuento. Apartado 66. San Sebastián.

Un acto religioso en Mora de Toledo

Inauguración de un retablo

Mora de Toledo, 25. 17. -- El arzobispo primado ha llegado esta mañana para asistir a la inauguración de un valioso retablo instalado recientemente en el templo parroquial.

Llegó también el gobernador civil.

El arzobispo penetró en el templo bajo palio y ofició una misa.

Pronunció después un sermón en el cual aseguró que España no puede dejar de ser católica porque así lo procla-

FRENTE DE JUVENTUDES

Campamentos de verano

El Ferrol del Caudillo, 25. 17. -- Atendidos por los camaradas del Frente de Juventudes acaba de inaugurarse un campamento para sesenta pequeños.

El jefe comarcal entregó a cada uno un equipo completo.

Ante la cruz de los caídos hacen guardia los pequeños que se turnan cada media hora. -- CIFRA.

Bombardeo sobre MORESBY

COMUNICADO AUSTRALIANO

Melbourne (Nueva Guinea), 25. 17. -- Comunicado. Los bombarderos en picado y cazas aliados continúan sus ataques en las proximidades de Gona, donde fueron arrojadas veinte mil kilos de bombas.

(Moresby).

Dieciocho bombarderos enemigos escoltados por dieciséis cazas bombardearon un aeródromo, resultando daños de poca importancia. -- EFE.

Tintes La Cibeles. Los de más rendimiento.

Dos jefes chinos se pasan a los nipones

Tokio, 25. 17. -- Han desertado de sus filas y han unido a las fuerzas niponas el teniente coronel Sungchiven y el comandante Chan Ting Chun, profesores de la escuela militar de Kulin que formaban parte del ejército de Chung King. -- EFE.

"¿Hemos de confiar en el supremo mando de la guerra?"

"¿Podemos aprobar la conducta de nuestros generales en el campo de batalla?"

ESTAS PREGUNTAS LAS HACE "DAILY EXPRESS"

Londres, 25. -- "Daily Express publica lo siguiente: "¿Hemos de confiar en el supremo mando de la guerra? ¿podremos aprobar la conducta de nuestros generales en el campo de batalla? ¿ha habido algún fallo en la contex-

tura o en el manejo de nuestros tanques y cañones antitanques, que impusiera una pesada desventaja a los valientes soldados?"

Todas estas son preguntas que eleva el pueblo, a las que ha de dar respuesta el mismo pueblo, a la luz de un estudio cuidadoso y de sentido común.

La nomenclatura del general Auchinleck nos ha llegado en dos partes. La primera fué leída en el Parlamento por Mr. Churchill, el 2 de junio, y la segunda por Mr. Attlee, el 23 de junio, existiendo entre ambas un contraste extraordinario: La una es una narración victoriosa, una relación que implica la esperanza de que pueda conseguirse la victoria, mientras que la otra es una relación de fracasos y derrotas y, finalmente, desastres.

Del general Auchinleck apenas si tenemos algo más que un simple diario de los últimos acontecimientos, no dando clave alguna que pueda aclarar las causas internas de nuestra derrota. -- EFE.

"En el impulso agrícola, los esfuerzos para mejorar la producción no han conocido límite; se han iniciado gran número de obras de pequeño regadío y de los grandes se han puesto también en riego varios miles de hectáreas".



Vacaciones

Niños y adolescentes, después del rudo esfuerzo de los exámenes; necesitan reponer las energías perdidas y gozar de las diversiones de la vida al aire libre.

En Fosforo Ferrero, encuentran un poderoso auxilio para reconstituir las energías gastadas y para un fácil y completo desarrollo físico y mental.

Consulte con su médico

Fosforo Ferrero
Reconstituye y alimenta

censo sanitario núm. 2439



BARACHOL

contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

LA OPINION RUSA SE MUESTRA IMPACIENTE

EN LONDRES AUMENTA LA ALARMA ANTE LA RUSIA EN PELIGRO

TROPAS ALEMANAS HAN DESTRUIDO CIENTO TRES CARROS SOVIETICOS

Berlín, 25. 17. — Tropas alemanas que luchan en la región Norte y Noroeste de Voronej han destruido ayer ciento tres carros blindados. — EFE.

LA SITUACION RUSA ES CALIFICADA DE ALARMANTE POR LOS PERIODICOS RUSOS

Estocolmo, 25. 17. — La situación no es calificada de alarmante solamente en Rostov sino también en Sinlgaunhkaya, según declara el periódico soviético "Estrella roja".

Según declaraciones que recoge hoy el corresponsal especial de la agencia Reuter, dice el citado periódico que los alemanes han logrado por dos veces cortar el paso del Don abriéndose camino, ayudados por la aviación por entre las tropas enemigas.

A pesar de los contraataques soviéticos, declara la "Estrella roja" los ataques alemanes se hacen cada vez más violentos. El alto mando alemán ha decidido atravesar el Don a cualquier precio. — EFE.

IMPORTANCIA INDUSTRIAL DE ROSTOV

Berlín, 25. 1 m. — Rostov tiene una población de 520.000 habitantes y es la décima en importancia de toda la URSS.

La mayoría de su vecindario son obreros e industriales. Varias de sus fábricas son únicas en la Unión Soviética. En algunas de ellas trabajan 20 mil obreros. Existen talleres de locomotoras, montaje de automóviles y numerosas empresas de economía militar.

Hay también fábricas de conservas de carne y refinerías de aceites, así como de margarina. Estos y otros establecimientos constituyen el índice de la actividad industrial en el orden alimenticio de Rostov.

Las instalaciones del puerto son modernas y sus muelles tienen gran capacidad.

Los bolcheviques han perdido con Rostov el puente entre el Cáucaso y la cuenca del Donez, así como el punto base para la expedición a las regiones industriales de Ucrania y Rusia Central de los materiales del Cáucaso. — EFE.

38 TANQUES DESTRUIDOS

Berlín, 25. 1 m. — 38 tanques soviéticos han sido destruidos en los contraataques desencadenados por los alemanes al N. O. de Voronej. — EFE.

GRITOS DE ANGUSTIA RUSOS

Estocolmo, 25. 1 m. — La radio de Moscú ha transmitido hoy un manifiesto que comienza diciendo:

"Nuestra Patria está en peligro. Pedimos a todos los patriotas que detengan al enemigo".

Tras de esto, termina expresando el deseo de que cada soldado haga de su pecho una fortaleza". — EFE.

TEMORES JUSTIFICADOS

Estocolmo, 25. 19. — El corresponsal de la agencia Reuter en Moscú informa el sábado que en la capital soviética se considera alarmante la situación de Zynljansk.

Se agrega, que las tropas soviéticas son inferiores en número y deben batirse en retirada en el sector de Rostov.

El corresponsal de "La estrella roja", escribe sobre la situación alarmante en Zynljansk, donde los alemanes han cruzado el río Don en dos lugares. A pesar de los ataques soviéticos va en aumento la potencia de los ataques alemanes. El periódico añade que también se lucha en otros lugares para el paso del Don.

Zynljansk está en la orilla Norte del río, a medio camino entre Rostov y Stalingrado pues está solo a sesenta kilómetros de la línea férrea Stalingrado-Krasnodar. — EFE.

UNA NOTA OFICIAL HUNGARA

Budapest, 26. 19. — El jefe del Estado Mayor, comunica: "Durante la semana pasada las tropas de Hovend, tomaron y organizaron al Sur de Voronej, la defensa del río en todos los sectores, confiándose a Hovend el frente del Don.

Nuestras fuerzas impidieron que las unidades enemigas cruzaran el río, la defensa de las cabezas de puentes alemanes cerca de nosotros fué apoyada eficazmente por la artillería propia.

Fué realizada también con éxito la limpieza de enemigos en la extensión del bosque". — EFE.

ALARMA EN LA OPINION INGLESA

Berna, 25. 18. — Según informaciones recibidas de Londres por "Baseler National Zeitung", ha provocado gran alarma en la opinión pública británica la comunicación de "Times" declarando que Maisky continúa imperturbablemente insistiendo en sus peticiones de ayuda, mientras que Litvinof

en Washington, a su vez, da peso a sus apremiantes peticiones de socorro, llamando la atención de los peligros que amenazan a Rusia.

Predomina el criterio de que si las tropas germanas no pueden ser detenidas al Este del Volga y al Norte del Cáucaso, quedarán interrumpidos los suministros para el frente soviético.

Las pérdidas de territorios soviéticos abarcan a la mitad de sus minas y yacimientos de hierro y a la mayoría de las de aluminio; peligrando, además, los abastecimientos de petróleo. — EFE.

Delegación de Economía, Industria y Comercio

ANUNCIO

Se saca a concurso la confección, a la medida, de 108 uniformes para los 54 individuos del Cuerpo de Guardería Forestal (dos uniformes para cada Guarda), de 68 gorras, 20 tarbus, 54 cinturones, 54 bandoleras y otros tantos capotes y 54 leguis.

Los 54 uniformes de verano serán de granito kaki, color de Regulares o análogo y los 54 de invierno de estambre color gris de Aviación o parecido; unos y otros en todo caso, de telas de buena calidad.

40 uniformes son destinados a los 20 Guardas musulmanes y llevarán el pantalón en forma de zaraguel modelo de la Mehal-la de Tetuán y el resto para españoles, en forma de briches.

Tanto los uniformes de verano como los de invierno, sean para españoles o musulmanes, tendrán la misma forma, salvo la diferencia en el pantalón.

La descripción de las prendas es la siguiente:

108 guerreras con 4 bolsillos de parche, análogos a las prendas de esta clase del uniforme militar, con abertura atrás, abrochando 5 botones, cuello alto de 4 centímetros, bocamanga terminada en punta y hombreras. El cuello alto y vuelto las bocamangas y las hombreras serán de paño verde. Los botones plateados, serán los oficiales en España para la Guardería Forestal.

108 pantalones, de ellos 40 en forma de varaguel y 68 de briches; en sus costados llevarán una tira verde de 3 centímetros de igual paño que las aplicaciones de la guerrera.

68 gorras de plato flojas con franja verde y su barboquejo de cuero sujeto con dos botones pequeños de los oficiales de España para la Guardería Forestal. Cada gorra llevará un escudo del Cuerpo de Montes de metal blanco y la media luna del Majzen en la posición que se determine. Las gorras serán del paño de los uniformes.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

HOY DOMINGO

A las 3 y a las 5 sin numerar, a las 7 NUMERADA, a las 9 y a las 11 sin numerar.

CIFESA presenta la más, hilariante película exhibida en la pantalla.

¿Quien me compra un lio?

La película que no tiene un momento de seriedad. Bretaña, Villasiul, Heredia, Alady, Nolla son los principales protagonistas de

¿Quien me compra un lio?

la obra de Lucio y Moyrón con la que se desternillarán de risa los más serios.

Próximamente:

LA BELLA REBELDE

En español por Ann Shoter y Gene Raymond
EN PODER DE BARBA AZUL Formidable superproducción nacional.

pañarán modelo de las dos clases de uniformes y de capotes así como de las demás prendas y efectos que constituyen el uniforme español y el musulmán.

En la Delegación de Economía en Tetuán, podrán verse las dos muestras de tela que sirven de pauta, así como las insignias y botones y un bosquejo de los uniformes.

El pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

EL JEFE DE LA TERCERA AGRUPACION, Alfredo Pradas.

Audiencias próximas de SU SANTIDAD

Ciudad del Vaticano, 26. 19. — En la próxima semana Su Santidad el Papa Pio XII recibirá a los repatriados del Africa, en audiencia privada y no como habiase dicho inicialmente, en audiencia colectiva. — EFE.

Ciudad del Vaticano, 26. 19. — El nuevo representante diplomático de Finlandia George Achates Gripenberg, será recibido en breve por S. S. el Papa a quien entregará sus credenciales. — EFE.

Ciudad del Vaticano, 26. 19. — Pio XII recibirá el domingo día 26 de julio así como en días sucesivos a varios grupos de profesores de las Organizaciones Juveniles Fascistas.

Como mínimo acudirán a estas audiencias pontificias unas cinco o seis mil personas. — EFE.

"En la repoblación forestal se ha alcanzado el punto más alto de nuestras historias, dándose seguridad y continuidad a la repoblación de nuestros montes".

UN GRAN VUELO

Roma, 26. 19. (Urgente). — Comunicase oficialmente, que un avión italiano Savoya "Marchetti" ha realizado un vuelo de ida y vuelta a Tokio y llegado felizmente al punto de partida, donde la tripulación ha sido recibida por el Duce. — EFE.

Dr. M. Núñez García
Piel, Venereas, Sífilis

General Aranda, 11, primero, izquierda

Consulta de 6 a 8.

TETUAN

DOCTOR ANGEL SUERO
OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla
EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES
Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)

Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono, 369, TETUAN

Dr. Jesús Bastardes

Enfermedades de la Infancia

De 4 a 6

Mohamed Torres, 5.

TETUAN

Estancia en Valencia del CAMARADA ELOLA

Visita a la Escuela de Mandos

Valencia, 26. 1.30. — Después de la visita a los locales del S. E. U., el delegado nacional del Frente de Juventudes, Eloila, con los miembros de la misión italiana de las Juventudes del Littorio, ha marchado a la playa de Malvarrosa, a fin de inaugurar el edificio en que están instalados los servicios de la academia de flechas navales.

Le esperaban el gobernador civil, el alcalde y demás autoridades.

El camarada Eloila y el comandante Gatti revistaron una sección de flechas navales y a las centurias del Frente de Juventudes que le rindieron honores.

Recordieron todas las dependencias del edificio. La planta baja comprende un

cuerpo de guardia, sala recibidor, habitaciones del director, enfermería o botiquín, comedor, sala de aseo, cocina, lavaderos y duchas. En la principal están la biblioteca, dormitorios y aulas para clases. En el último piso está la sala para alumnos de ingreso y el salón de actos.

Actualmente cursan sus estudios en la escuela de mandos 31 alumnos.

Después de la bendición de la Academia por el capellán del Frente de Juventudes, Eloila depositó una corona de laurel ante la Cruz de los Caídos, pronunciando unas palabras de significación del acto.

Finalmente se cantó el Cara al Sol, dándose los gritos de ritual. — CIFRA.

"LOS GRANDES RAIDS SOBRE MALTA"

"Generalmente, indican un paso de convoyes del Eje"

"Rommel está vigorosamente apoyado"

Londres, 25. — "Daily Mail" publica lo siguiente:

"Los grandes raids sobre Malta, generalmente, indican un paso de convoyes del Eje que, procediendo de Italia, se dirigen hacia Africa, lo que demuestra que Rommel está vigorosamente apoyado.

Por desgracia, muy poco podemos hacer para interrumpir la línea de comunicaciones marítimas del Eje con Africa, excepción hecha de la acción de los submarinos. Las comunicaciones terrestres de Rommel con el frente, desde Trí-

poli y Bengasi, son largas, y difíciles, estando sujetas a constantes ataques aéreos, pero el paso por el mar es corto y está plenamente protegido en todo el trayecto.

Auchinleck, por el contrario, aunque posee una ruta breve y salvaguardada por tierra, desde sus bases del Oriente Medio hasta el frente, soporta el enorme inconveniente de que tanto los hombres como el material que recibe han de llegar embarcados, dando la vuelta al Cabo, estando sujetos a ataques por

aviones, submarinos y tropas de superficie.

Por lo tanto, Rommel puede reponerse con mucha más facilidad que Auchinleck de cualquier golpe, lo que constituye un factor importantísimo en una batalla, en la que se combate primordialmente a base de reservas; por ejemplo, mientras Auchinleck se ha apoderado de la iniciativa local en El Alamein, nada puede impedir a Rommel reunir otros contingentes en la retaguardia de sus actuales posiciones, para utilizarlos en un nuevo avance". — EFE.

Anoche, MANIOBRAS EN Gibraltar

Aterrizan en el Peñón dos aviones rusos

La Línea, 25. 24. — A las 23 horas de esta noche sonaron en Gibraltar las sirenas de alarma, funcionando todos los reflectores de la plaza y todas las baterías antiaéreas, haciendo un nutrido fuego así como disparándose bastantes balas trazadoras.

En estas maniobras que se prolongaron hasta las 12 y 15 minutos, hora en que las sirenas indicaron el cese de la alarma, tomaron parte todas las fuerzas de la guarnición de Gibraltar así como también los antiaéreos de los buques de guerra surtos en el puerto.

A las diez de la mañana aterrizaron en el campo de Aviación de Gibraltar dos aparatos cuatrimotores que en uno de los lados del fuselaje ostentaban una gran estrella blanca de cinco puntas, in-

dicadoras de la nacionalidad rusa.

Por otro lado se asegura que estos cuatrimotores son de procedencia norteamericana. — FIERRO.

Dos noticias de España

UNA MISA POR LA CANTORA DE GALICIA, ROSALIA DE CASTRO

Santiago de Compostela, 25. 17. — Por el alma inmortal de la poetisa Rosalía de Castro, se ha celebrado una misa en el altar donde reposan los restos de la cantora de Galicia en la iglesia conventual de Santo Domingo, ante cuya tumba se efectuó una ofrenda de flores y coronas. — CIFRA.

OBRAS EN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Santa Cruz de Tenerife, 25. 17. — Entre las obras que se están efectuando con el presupuesto extraordinario aprobado por el gobernador civil, de un millón cuatrocientas dieciséis mil pesetas, merece destacarse la determinación del magnífico edificio destinado a Comandancia de Marina. — CIFRA.

ULTIMA HORA

España

BUENA IMPRESION EN ALGECIRAS

Algeciras, 26. 1.30. — Ha causado excelente impresión en esta ciudad el decreto del ministerio de Agricultura, declarando urgentes las obras de repoblación forestal en este término.

Se recuerda que para carbonear se cortaron en la época republicana 114.000 árboles. — CIFRA.

INVITACION DEL ARZOBISPO DE SANTIAGO

Santiago de Compostela, 26. 2 m. — Después de la solemne ceremonia de la ofrenda nacional al Patrón de España, apostol Santiago, el arzobispo invitó a almorzar en su palacio al delegado de S. E. el Jefe del Estado, capitán general de la Octava división.

Sentáronse a la mesa el arzobispo de Lugo, el abad mitrado de Samos, el gobernador civil, el jefe provincial del Movimiento, el alcalde y otras personalidades. — CIFRA.

HIJO ADOPTIVO DE ALCALA

Alcalá de Henares, 26. 2 m. — El general Urrutia ha sido nombrado hijo adoptivo de esta ciudad. — CIFRA.

EL MINISTRO DE TRABAJO REGRESA A SALAMANCA

Béjar, 26. 1.30. — El ministro de Trabajo, después de la recepción en el Ayuntamiento y de conversar con varios obreros y patronos, fué obsequiado en el Casino.

A la salida fué despedido por las autoridades y jerarquías.

Emprendió su regreso a Salamanca. — CIFRA.

EL DIRECTOR DE ADUANAS, EN SANTIAGO

Santiago de Compostela, 26. 1.30. — Se encuentra en esta ciudad el director general de Aduanas, que asistió a los solemnes actos de la ofrenda a Santiago Apóstol, en la Catedral. — CIFRA.

OBSEQUIOS DEL CABILDO

Santiago de Compostela, 26.

1.30. — El cabildo catedralicio regaló al delegado de S. E. el Jefe del Estado y a su secretario en el acto de la ofrenda, sendos objetos de arte, como recuerdo de esta festividad conmemorativa, de gran brillantez. — CIFRA.

EL CAMPAMENTO "LA RÁBIDA"

Huelva, 26. 1.30. — Ha comenzado a funcionar el campamento de verano "La Rábida" en las playas de Punta Umbría.

El primer turno consta de 300 camaradas. — CIFRA.

EL CINCUENTENARIO DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA

Santander, 26. 1.30. — En la madrugada de ayer terminaron las fiestas conmemorativas del cincuentenario de la Universidad Pontificia de Comillas.

Después de la procesión de antorchas y de la vigilia celebrada por los socios de la Adoración Nocturna de Santander, Torrelabelvega, Santoña y

Laredo, fueron bendecidos los campos en la fiesta religiosa de las Espigas. — CIFRA.

Extranjero

UN BUQUE HUNDIDO

Lisboa, 25. 17. — El buque "Iada Gloria" ha sido hundido en las costas de Terranova por un submarino desconocido. — EFE.

HA SIDO AUTORIZADO EL IDIOMA INGLES EN MANILA

Manila, 25. 17. — Los idiomas oficiales en Filipinas cesarán en lo sucesivo para el japonés y el tagalo.

Sólo el inglés queda autorizado de manera provisional. — EFE.

PARTE INGLES DE EL CAIRO

El Cairo, 26. 1 m. — Comunicado del cuartel general británico:

"En los sectores septentrional y central, nuestras patrugas y la artillería prosiguieron sus actividades durante la última jornada.

En el sector meridional, nada que señalar. — EFE.

Fiesta escolar en Tetuán

Tetuán, 25. — Mañana domingo a las 20 horas, se celebrará una fiesta escolar en el Instituto Muley el Mehdi, consistente en un reparto de premios, como final de curso, a los alumnos que se hicieron merecedores de los mismos por su aplicación y aprovechamiento.

El acto estará presidido por S. A. el Emir Muley El Mehdi, patrono y titular del Instituto habiendo prometido su asistencia el Excmo. señor Alto Comisario. — Corresponsal.



"Decidme, si conocisteis en el mundo situaciones más graves que la nuestra para un Governante: en manos del enemigo todo el oro, las fábricas de armamento y las principales poblaciones, y con ciento y pico de millones de pesetas por todo capital".
(Del discurso de S. E.)

VICESECRETARIA DE EDUCACION POPULAR Sección de Radiodifusión

RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

EMISORA CENTRAL Onda media: 293,5 m., 1,022 kc.

PROGRAMA OFICIAL DIARIO

EMISION DE LA MAÑANA

8,00.—Información general.

EMISION DE LA TARDE

14,00.—Información local.
14,30.—Información general retransmitida.
19,00.—Radio España para Europa.

EMISION DE LA NOCHE

21,15.—Programa especial de Madrid.
21,45.—Información general retransmitida.
1,00.—Radio España para América.